

Kapolres Lamongan Resmikan Mako Polsek Karanggeneng Dan Menerima 1 Unit Mobil Ambulance Dari KPPS BMT Mandiri

Lamongan, 17/12/2021, Lamongan.jatim.polri.go.id - Bertempat di Mapolsek Karanggeneng Kec. Karanggeneng Kab. Lamongan telah dilaksanakan kegiatan peresmian renovasi Mako Polsek Karanggeneng dan penerimaan bantuan 1 unit mobil ambulance dari KPPS BMT Mandiri sejahtera Jatim kantor pusat Karangcangkring Dukun Gresik, Jumat (17/12) pagi.

Kegiatan peresmian tersebut dipimpin secara langsung oleh Kapolres Lamongan AKBP MIKO INDRAYANA, S.I.K., didampingi PJU Polres Lamongan. Dalam kegiatan tersebut juga dihadiri oleh Muspika Kec. Karanggeneng, pengasuh Ponpes Matholi'ul Anwar sungelebak, dan Nurul Huda Kec. Karanggeneng serta tamu undangan lainnya.

Adapun sambutan Kapolres Lamongan dalam kegiatan tersebut, beliau menjelaskan bahwa pembangunan Polsek merupakan bentuk partisipasi dan amanah dari masyarakat. "Dalam pelaksanaan renovasi jangan sampai merepotkan masyarakat, kami harapkan dengan adanya renovasi ini dapat memberikan pelayanan yang baik kepada masyarakat. Jagalah kebersihan Mako, dan dalam pelaksanaan tugas untuk melayani masyarakat agar lebih nyaman dan diselesaikan dengan penuh rasa tanggung jawab serta amanah" ujar Kapolres.

Dalam kegiatan tersebut Kapolres Lamongan secara simbolis memberikan penghargaan kepada masyarakat yang berdedikasi dalam pembangunan renovasi Polsek Karanggeneng. Kapolres Lamongan telah menerima bantuan 1 unit mobil ambulance dari KPPS BMT Mandiri sejahtera untuk kepentingan operasional Polsek Karanggeneng dalam melayani masyarakat.

Kegiatan dilanjutkan dengan penandatanganan prasasti dan pemotongan pita sebagai tanda diresmikannya Mapolsek Karanggeneng oleh Kapolres Lamongan, Pelaksanaan kegiatan diakhiri dengan pemotongan tumpeng oleh Kapolres Lamongan yang diserahkan kepada Kapolsek Karanggeneng IPTU RAKSAN, S.H.

"Saya berharap dengan adanya renovasi Mapolsek Karanggeneng dan didukung sarana berupa mobil ambulance agar mampu membuat pelayanan terhadap masyarakat yang membutuhkan bantuan Polri ditingkatkan supaya bisa lebih maksimal lagi" harap AKBP MIKO.

